

MICROENCAPSULATION
MIKROVERKAPSELUNG

FOLMANN

FOR FULL
EFFECT



PERFECT TIMING AT YOUR HANDS



MICROENCAPSULATION

SMALL CAPSULE. BIG EFFECT.

Innovation, precision and experience are the foundation for microencapsulation – our high-tech speciality. The packaging of liquid and solid substances in capsules is the perfect method to selectively release or sustainably protect them: long-lasting freshness for clothes through encapsulated fragrances in detergents, more efficient use of pesticides through encapsulation.

Follmann packs a wide variety of ingredients in microscopic capsules that can be opened under precisely defined conditions. Not only do we improve the performance of detergents, care products and cosmetics; our capsules add functional value to a wide range of chemical products such as paints, lubricants and adhesives.

MIKROVERKAPSELUNG

KLEINE KAPSEL. GROSSE WIRKUNG.

Innovation, Präzision und Erfahrung sind die Grundlagen der Verkapselung – unserer Hightech Spezialität. Das Verpacken von flüssigen und festen Stoffen in Kapseln ist die perfekte Methode, um Inhalte gezielt freizusetzen oder nachhaltig zu schützen: Langanhaltendes Frischeerlebnis für Kleidung durch verkapselte Düfte in Waschmitteln, effizienterer Einsatz von Pflanzenschutzmitteln durch Verkapselung.

Wir schließen unterschiedlichste Inhaltsstoffe in mikroskopisch kleine Kapseln ein, die sich unter exakt definierten Bedingungen öffnen lassen. So veredeln wir nicht nur Waschmittel, Pflegeprodukte und Kosmetika. Unsere Kapseln verleihen auch vielfältigen Produkten der Spezialchemie, wie Farben, Schmiermitteln oder Klebstoffen funktionale Mehrwerte.

OUR RESPONSIBILITY UNSERE VERWANTWORTUNG

Together with our customers and partners, we work on solutions for tomorrow. To this end, we research materials and develop processes that are resource-efficient and recycling-oriented. And instead of only looking at the end product, we always consider the entire value chain of our products. The measures we take in this process are not only aimed at the ecological or social footprint, but are an expression of our sustainability strategy, which is geared towards responsibility and transparency.

Gemeinsam mit unseren Kunden und Partnern arbeiten wir an den Lösungen für morgen. Dafür forschen wir an Materialien und entwickeln Verfahren, die ressourceneffizient und kreislauforientiert sind. Und statt dabei nur das Endprodukt in den Blick zu nehmen, betrachten wir stets die gesamte Wertschöpfungskette unserer Produkte. Die Maßnahmen, die wir in diesem Zuge ergreifen, zielen nicht nur auf den ökologischen oder sozialen Fußabdruck, sondern sind Ausdruck unserer auf Verantwortung und Transparenz ausgerichteten Nachhaltigkeitsstrategie.

LEARN MORE!

follmann.com/sustainability

GOOD TO KNOW GUT ZU WISSEN

Additional interesting product flyers for download at:
Weitere interessante Produktflyer zum download unter:
follmann.com/downloads

REALISE YOUR IDEAS WITH US

Pioneering speciality chemicals for function and design: With this competence, Follmann empowers companies around the world to achieve their goals – with tailor-made and sustainable solutions. Let's find out how we can support you!

REALISIEREN SIE IHRE IDEEN MIT UNS

Wegweisende Spezialchemie für Funktion und Design: Mit dieser Kompetenz hilft Follmann Kunden auf der ganzen Welt, ihre Ziele zu erreichen – mit individuellen und nachhaltigen Lösungen. Lassen Sie uns gemeinsam herausfinden, wie wir auch Sie unterstützen können!

